


[Registrese | Escribanos](#)
[\[Escuche Audio en Vivo\]](#)

[\[Escuche Resumen de Noticias\]](#)

[Búsqueda en RPP](#)

Lunes 12 de Septiembre 2005 Lima Perú Hora Satelital: 09:37:49

Minuto a Minuto : Fabiola de la Cuba continúa proyecto arquitectónico en Ferreñafe | La musicoterapia disminuye

[Portada](#)
[Política](#)
[Nacional](#)
[Deportes](#)
[Economía](#)
[Entretenimiento](#)
[Internacional](#)
[Religión](#)
[Agenda Empresarial](#)
[Salud y Belleza](#)
[Gastronomía](#)

[Programas](#)
[Ampliación de Noticias](#)
[Los Chistosos](#)
[Era Tabu](#)
[Divina Comida](#)
[Especiales](#)
[Coberturas](#)
[Integración y Solidaridad](#)
[Los que mas saben](#)

NACIONAL

Opiniones divididas por pena de muerte para violadores

viernes, 9 de septiembre , 2005 - 10:40:46

Tamaño de letra A

Audios

- Valenzuela: pena de muerte no solo jurídico
- Vidal: con la pena de muerte habría fricción con el Interamericano

Foro

- PENA CAPITAL

Encuesta

- ¿Está de acuerdo con la pena de muerte para los violadores?

Noticias relacionadas

- Ayaipoma: debatirán pena de muerte en el lugar
- Chamorro: no presentó pedidos de pena capital para violadores
- Aclaran que propone pena de muerte en el PAP
- Titular de la Corte se opone a pena capital para violadores
- Ministra Romero desacuerda con la pena de muerte para violadores



En entrevista con RPP Noticias, la legisladora Valenzuela enfatizó que se requiere una medida severa como la pena de muerte para detener las violaciones a menores de edad.

Citando estadísticas policiales, la parlamentaria de Alianza Nacional dijo que diariamente se reportan 33 violaciones en el país. De estos casos, explicó, el 59 por ciento son cometidos por los padres o padrastros de las víctimas, y un 17 por ciento por gente ajena al entorno familiar.

Sobre este controversial tema, el jurista y ex juez ad hoc de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Fernando Vidal Ramírez, señaló que puede haber fricción con el sistema interamericano, ya que el Pacto de San José es abolicionista de la pena de muerte.

Vidal Ramírez también aclaró que no se puede denunciar parcialmente el Pacto de San José de Costa Rica para implantar la pena capital.

Indicó que los congresistas que impulsan esta propuesta tendrán que analizar los alcances que tiene la Convención Americana sobre DD.HH.

Al considerar que no es atendible el pedido de pena muerte para los violadores, sostuvo que deben establecerse sanciones severas para estos delitos y no descuidar otros aspectos de la seguridad ciudadana.

El concurso escolar más importante del país
ENTERESE

[Enviar por correo](#)
[Imprimir](#)
[Más noticias](#)
[Portada](#)
[Nacional](#)